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Ata da Quadragésima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 15 de 
outubro de 2019, às 10h35, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 15 dias de outubro de 2019, às 10h35, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José 
Maria Pinheiro de Castro, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), 
Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 
40ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Ezequiel Manoel para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia) e Mario Anderson da Silva Barreto 
(Mário Anderson), este que está de licença médica. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: 
Indicação nº 1791/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas Ruas: 66, 53, 82, 
Cohab; Indicação nº 1792/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de 
lobo da Rua José Faustino dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 1793/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos na Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1794/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 53 e a Rua 61, Cohab; 
Indicação nº 1795/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas Ruas: 84, 86, 36, 
Cohab; Indicação nº 1796/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das Ruas: 
47, 13, 36, Cohab; Indicação nº 1807/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma lixeira no 
bairro da Destilaria; Indicação nº 1808/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada das metralhas e  dos 
entulhos na Rua 16, Bairro São Francisco; Indicação nº 1809/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos nas Ruas: 36, 61, 62, Cohab; Indicação nº 
1810/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da calçada da Rua 86, Cohab; Indicação nº 
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1811/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da calçada da Rua 84, Cohab; Indicação nº 
1819/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Praça do Posto Médico,  Rua 
41, Cohab; Indicação nº 1820/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua 85, 
Cohab; Indicação nº 1821/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da segunda 
escadaria da Rua 12, Bairro São Francisco; Indicação nº 1822/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de entulhos das Ruas: 84, 85, 86, Cohab; Indicação nº 
1823/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Serraria; Indicação nº 1824/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Rua José Braz, Rosário; Indicação nº 1825/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias 
na Rua que dá acesso a Praia de Xaréu; Indicação nº 1826/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
conserto das calçadas da Rua Um, Charneca; Indicação nº 1827/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das tampas das canaletas e a capinação da Rua 85, Cohab; 
Indicação nº 1828/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das canaletas e a limpeza 
de entulhos da Rua 26, Cohab; Indicação nº 1850/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo na Rua Antônio de Oliveira, Garapu; Indicação nº 1891/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Cortês, Garapu; Indicação nº 1892/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem pluvial da Rua Cortês, Garapu; Indicação nº 1893/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua das Begônias e da Rua das Margaridas, Gaibu; Indicação nº 1894/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem pluvial da Rua das Begônias e Rua das 
Margaridas, Gaibu; Indicação nº 1854/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que 
solicita ao Poder Executivo a implantação de uma parada de ônibus na entrada 
do Engenho Mercês; Indicação nº 1855/2019, Vereador José Maria Pinheiro, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo no Engenho 
Mercês; Indicação nº 1856/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a regularização da passagem do caminhão de lixo no 
Engenho Castelo; Indicação nº 1857/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo no Engenho 
Castelo; Indicação nº 1858/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de canaletas na Rua 03, Loteamento Ilha, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1859/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação na área do Hospital 
Infantil; Indicação nº 1860/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao 
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Poder Executivo o conserto de buracos na BR-101, entrando para a PE-60; 
Indicação nº 1861/2019, Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Sossego, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1875/2019, Vereador Neemias José, solicita 
ao Poder Executivo a troca de paradas de ônibus de concreto na Avenida 
Eraldo Barros de Souza, Cohab, por novas paradas de aço inox, atendendo 
aos parâmetros da Lei Municipal nº 3.366/2018; Indicação nº 1876/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, o 
recapeamento e a instalação de corrimão na Rua Pedro Aragão, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1877/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo melhorias no acesso a Rua Itapissuma, 
Garapu; Indicação nº 1878/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das 
canaletas da Rua 28, Cohab; Indicação nº 1879/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na Rua Severino Honorato da Silva, Malaquias; Indicação nº 
1880/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a terraplanagem na estrada que dá acesso ao Engenho Novo; 
Indicação nº 1881/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a terraplanagem da Rua do Bueiro, Engenho Novo; 
Indicação nº 1882/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua 
do Bueiro, Engenho Novo; Indicação nº 1883/2019, Vereador Amaro Honorato 
– Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Travessa da Rua Ana Izabel, Garapu; Indicação nº 1884/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa da Rua Marta Holanda 
de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 1904/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
corrimão e a manutenção da escadaria da Rua 22, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 853/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Amaro Florêncio de Miranda, 
Garapu; Requerimento nº 854/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Chico Buarque, Garapu; Requerimento nº 
855/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Requerimento nº 856/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Adalgisa Cavalcante, Garapu; Requerimento nº 857/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Requerimento nº 
858/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Vitória Régia, Garapu; Requerimento nº 859/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Vitória Régia, Garapu; Requerimento nº 860/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Amaro 
Florêncio de Miranda, Garapu; Requerimento nº 861/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Cristina Tavares, 
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Garapu; Requerimento nº 862/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um Posto de Saúde da Família na 
comunidade de Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
863/2019, Vereador Neemias Silva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação da estrutura lateral em todas as novas paradas de ônibus existentes 
no Município do Cabo; Requerimento nº 873/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de luminárias 
em oito postes na estrada do Engenho Liberdade, Zona Rural; Projeto de Lei nº 
149/2019, Vereador Gessé Valério, que institui Semana da Orientação 
Profissional para o primeiro emprego nas escolas públicas do Cabo de Santo 
Agostinho – e dá outras providências. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José 
Feliciano que solicita Voto de Aplauso para o servidor desta Casa que 
completou idade nova, dia 10 de outubro, José Emanuel Pontes de Oliveira, 
seu Pontes, solicita um Voto de Aplauso para os professores em nome do 
SINPC, pelo dia dos professores; Vereador Ricardo Carneiro que subscreve o 
Voto de Aplauso do Sinpc, e solicita um Voto de Aplauso para Severino João, 
pelo aniversário. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia 
que parabeniza os professores pelo seu dia, fala sobre a volta do prefeito Lula 
Cabral para reassumir a prefeitura, faz uma reflexão sobre o fato de se ter a 
volta de um prefeito comprovadamente desonesto e a relação com o povo 
abandonado da cidade que está desempregado, passando fome, sustenta que 
isso é falta de ética, diz que quem defende essa volta defende por interesses 
pessoais, questiona quem ousaria falar sobre inocência para esse prefeito, diz 
que os interesses não são republicanos, lembra que o parlamento teve a 
chance de retirar Lula Cabra e não quis, convida para audiência pública onde 
vai discutir os destinos do dinheiro do Caboprev; Vereador Ezequiel Manoel 
pede que a Mesa seja recomposta, diz que se essa Casa tivesse cassado o 
prefeito o STF não teria mandado ele volta, questiona a euforia da volta de 
Lula, e diz que o dinheiro é do povo, diz que a Câmara é um poder fiscalizador; 
em aparte, o Vereador Augusto César diz a briga de Ezequiel com o Secretário 
de Governo não vai dividir a Casa, sustenta que a oposição não tem projeto, 
defende que o prefeito nunca deveria ter saído, pois a cidade cresce, diz que o 
dinheiro realmente é pra fazer obra, declara que a cidade do Cabo vive o 
melhor momento para o povo, afirma que Arimatéia só faz criticar; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este diz se Augusto César abre mão das 
prerrogativas de Vereador por conveniência com o Poder Executivo ele 
respeita, diz que ele não leu o processo de acusação uma vez que as outras 
cautelares foram mantidas, afirma que o Vereador César não lê e o prefeito 
não pode se quer administrar os bens dele, mas pode administrar a cidade; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que pré-candidato não apresenta 
proposta, mas afirma que já apresentou muita proposta para melhorar a cidade 
e não para o bolso de alguns, defende que conhece a cidade, o orçamento e 
que lê, pede que Augusto César peça perdão a Deus por defender coisas 
erradas; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que faz o embate 
político e não o pessoal, afirma que é corporativista, que sempre defendeu os 
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Vereadores, e que é um absurdo um secretário sem mandato vir afrontar um 
Vereador com mandato, diz que não dá satisfação a secretário que não foi 
eleito, sustenta que tem Vereadores na lista negra do prefeito para não ser 
reeleito, diz que 2020 vai ter um reboliço nesta cidade, declara que sua vida é 
pautada na vontade de Deus, diz que tem coragem pra trabalhar e não vai ficar 
pedindo emprego, vai advogar; em aparte, o Vereador Flávio Átila pede que o 
Presidente da Casa comunique ao Secretário de Governo para respeitar aos 
Vereadores, pede que o Secretário de Governo tenha equilíbrio; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este pergunta se o Vereador recebeu algum elogio 
quando fez o que o Governo mandou, diz que sempre defendeu os estudantes, 
informa que a juíza deu razão a ele no processo sobre o programa do Cabo 
para o Mundo; Vereador Ricardo Carneiro que se diz indignado com a volta do 
prefeito, afirma que esse Parlamento já teve oportunidade de decidir o jogo e 
não quis cassar o mandato de Lula Cabral, mas afirma que quer tratar sobre 
essa Casa e a formação da CPI, informa que vários vereadores retiraram a 
assinatura da CPI, e quer saber que Vereadores irão continuar com a 
assinatura da CPI, quer saber o porquê do Governo não querer que a CPI vá 
adiante; em aparte, o Vereador Augusto César diz que é assumido que é 
governo, diz que tem convicção do faz, e diz que retirou a assinatura, pois 
assinou a CPI enganado, diz que assinou um manifesto, afirma que os 20 
conselheiros que ganharam, ganharam legitimamente, afirma que estão 
querendo fazer politicagem, pede perdão por errar, diz que houve erro na 
eleição, mas não houve fraude, defende que houve a lisura; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel diz que César não lê, e agora ele confirma que 
assinou sem ler, defende que em nenhum momento se questionou quem 
ganhou e quem perdeu, o que se discutiu foi legitimidade, imparcialidade e 
legalidade do processo, questiona a prorrogação do prazo da votação, e a não 
possibilidade de acompanhamento da apuração, diz não é nada contra 
ninguém; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que vai trazer o 
público de novo; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz que é ser cara de pau 
dizer que assinou sem ler, afirma que o problema foram as irregularidades, e 
que o que a Câmara está fazendo é apurar, sustenta que vai manter a 
assinatura, diz que assinou sabendo que era uma CPI; em aparte, o Vereador 
José Maria  diz que assinou a CPI consciente e diz que achou no momento 
cabível, contudo, diz que voltou atrás por que o Ministério Público assumiu a 
responsabilidade dos atos acontecidos naquela dia, e que por esse motivo não 
via mais razão de ter uma CPI, defende que é um homem sensato e que retirou 
sua assinatura na quinta-feira; em aparte, o Vereador José de Arimatéia afirma 
que o Ministério Público tem seu papel, e diz querer saber pra que o Vereador 
serve, afirma que essa desculpa não cabe e defende que o papel constitucional 
do Poder Legislativo que é fiscalizar; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, 
este diz que a CPI vai trabalhar e pede ao Presidente que indique o novo 
relator, para que haja a reunião da comissão amanhã, às 9h, afirma que 
respeita a opinião contrária; Vereador César Paiva que diz que realmente 
assinou sem ler; em aparte, o Vereador Flávio Átila este diz César não defende 
Vereador, e que ele é deselegante; de volta ao Vereador Augusto César, este 
diz que não aguenta mentira, e fuxico, afirma que é governo, e não vive lá e cá; 
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em aparte, o Vereador Ezequiel afirma que o Governo tem virada de página em 
2021, está fadado a perder, diz que já foi líder, diz que o que se defende é a 
apuração das ilegalidades, afirma que a promotora disse que não tem 
autonomia para dizer se cancela ou não a eleição, quem tem autonomia é o 
Poder Judiciário, e que quem vai homologar é o presidente da comissão 
eleitoral, agora questiona quem é a comissão eleitoral, e pede que César 
respeite os pares; de volta ao Vereador Augusto César, este diz que trabalha 
pelo coletivo, defende que não pode tirar o mérito de quem ganhou a eleição 
do conselho tutelar, afirma que o Ministério Público defende que a falta de 
cédula, momentaneamente, não prejudicou a eleição; em aparte, o Vereador 
José Feliciano explica que foi indicado como relator da comissão e por não 
acreditar nesta Comissão renunciou ao cargo, parabeniza o Vereador Augusto 
César por reconhecer o erro, e afirma que a Comissão de Inquérito não vai 
fazer nada, pois o relatório é encaminhado ao Ministério Público; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro diz que o Vereador César Paiva é sabido, e é amigo 
do prefeito, seja ele quem for, agradece ao Vereador José Feliciano por ter 
ajudado no plano de trabalho da CPI, e lista vários problemas da eleição do 
conselho tutelar, defende que o Poder Legislativo está constituído para 
fiscalizar; de volta ao Vereador Augusto César, este diz que sabido é o 
Vereador Ricardo Carneiro que faz jogo duplo na campanha, pois recebia os 
benefícios de Vado, mas gritava aqui como se fosse oposição, defende que é 
aliado e amigo de Lula Cabral. O Vereador Ricardo Carneiro solicita Questão 
de Ordem para falar e o Presidente nega. Na sequência, o Presidente abre a 
Ordem do Dia, e pede ao Primeiro Secretário que leia as proposições para 
votação. Em Votação única: Indicação nº 1741/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1742/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1743/2019, Indicação nº 1744/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1745/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1746/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1747/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1748/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1749/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1750/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1751/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1752/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1753/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1754/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1771/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1786/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1787/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1788/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1789/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1790/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1802/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1803/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro; Indicação nº 1804/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1805/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1806/2019, Vereador 
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José Maria Pinheiro; Indicação nº 1812/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1813/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1814/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1815/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1816/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1848/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1849/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1851/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1852/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1853/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 839/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 840/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
841/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 842/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 843/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 844/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
845/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 846/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 847/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 848/2019, Vereador Jefferson Marcos; todas as proposições 
aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 16 de outubro, às 10 horas, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, 
discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
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